
Anregung der Stadträtin Dr. Regina Schöps zu Sitzungsräumen 
 
Frau Dr. Schöps regte an zu prüfen, ob Ausschusssitzungen in der Jugendherberge stattfinden 
können. 


